



**Andrew Ling**  
**Group Finance Director**  
**Jardine Restaurant Group**

**Andrew Ling, Direktur Keuangan Grup Jardine Restaurant Group (“JRG”)**, mengawasi fungsi keuangan grup dan memiliki fokus strategis dalam mendorong transformasi keuangan untuk menginformasikan pengambilan keputusan bisnis yang lebih baik. Salah satu proyek transformasi adalah mengatur ulang basis biaya perusahaan untuk mengalokasikan kembali sumber daya guna mendukung inisiatif pertumbuhan penting.

JRG adalah salah satu grup restoran terkemuka di Asia, dengan operasi di bawah Pizza Hut di Hong Kong, Makau, Taiwan, Vietnam dan Myanmar bersama dengan KFC di Hong Kong, Makau, Taiwan dan Vietnam. JRG mengoperasikan lebih dari 900 gerai di wilayah tersebut.

Andrew pertama kali bergabung dengan The Jardine Matheson Group pada tahun 2014 sebagai Corporate Finance Manager dan diangkat sebagai Head of Corporate Finance Jardine Restaurant Group - Hong Kong & New Markets pada tahun 2016 dan Direktur Keuangan Pizza Hut Hong Kong & Makau pada tahun 2017 sebelum mengambil alih perannya saat ini.

Sebelum bergabung dengan The Jardine Matheson Group, Andrew memiliki pengalaman sekitar 10 tahun dalam menangani kasus restrukturisasi perusahaan dan kebangkrutan. Beliau memulai karirnya dengan EY di Malaysia dan pindah ke EY Hong Kong pada tahun 2008 dimana beliau menjabat sebagai Associate Director di divisi Corporate Recovery and Restructuring.

Andrew juga menjadi anggota Association of Chartered Certified Accountants (ACCA).

## **PROFESSIONAL EXPERIENCE**

---

<b>Group Finance Director</b> <i>Jardine Restaurant Group</i>	Jun 2019 - Present
<b>Finance Director</b> <i>Pizza Hut Hong Kong &amp; Macau</i>	Jan 2017 – Jun 2019
<b>Head of Corporate Finance</b> <i>Jardine Restaurant Group – Hong Kong &amp; New Markets</i>	Feb 2016 – Dec 2016
<b>Corporate Finance Manager</b> <i>Jardine Pacific Limited</i>	Apr 2014 – Feb 2016
<b>Associate Director – Corporate Restructuring &amp; Insolvency</b> <i>Ernst &amp; Young Transactions Limited, Hong Kong</i>	Jun 2008 – Apr 2014
<b>Senior Associate – Corporate Restructuring &amp; Insolvency</b> <i>Ernst &amp; Young, Kuala Lumpur (Malaysia)</i>	Jul 2004 – May 2008

## **PROFESSIONAL & ACADEMIC QUALIFICATION**

---

**Member of the Association of Chartered Certified Accountants (ACCA)** since March 2013

**Bachelor of Arts in Finance (First Class Honours)** Dec 2002 – Apr 2004  
*University of Hertfordshire, United Kingdom*

**Advance Diploma in Business Administration** Apr 2000 - Oct 2002  
*Olympia College, Malaysia*

## **LANGUAGE SKILLS**

---

**Spoken** - English, Mandarin, Cantonese and Malay Language

**Written** - English, Mandarin and Malay Language